



Inicio / Comunidades / Trabajadores de Ecopetrol y comunidad embellecieron escuela rural en Aguazul

Trabajadores de Ecopetrol y comunidad embellecieron escuela rural en Aguazul

NE Pauta Noticias en Línea · 31 diciembre, 2024



Trabajadores de Ecopetrol y habitantes de la vereda Manoguá, en Aguazul, unieron esfuerzos para embellecer la escuela rural y el salón comunal.

Con brochas y pintura, más de 50 personas llevaron a cabo actividades que incluyeron la renovación de aulas de clase, el salón comunitario, la cancha deportiva y las zonas verdes, para mejorar los espacios compartidos por niños y vecinos.

"Acciones como esta nos permiten fortalecer lazos de confianza y construir un trabajo conjunto con las comunidades", destacó Hugo Ospina, Profesional de Gestión del Territorio de Ecopetrol.

La jornada, que fue organizada en alianza con la Fundación Gente Ecopetrol, reafirma el compromiso de la empresa con el desarrollo social y educativo en las regiones donde opera, al tiempo que promueve una relación cercana con las comunidades y fortalece el tejido social en los territorios.

0 comentarios

Ordenar por

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir



26 °C
Yopal
Nubes dispersas
↓ 26° - 26°
▲ 58%
↻ 0.86 km/h

34 °C Máx	31 °C Mín	33 °C Vie	27 °C Sáb	29 °C Dom
--------------	--------------	--------------	--------------	--------------

Más de Noticias en Línea /

- Por el delito de abigeato 14 personas fueron judicializadas en Casanare, uno de estos era Policía
10 agosto, 2024
- Aumentan los casos de Dengue en Casanare
9 mayo, 2023
- Hoy viernes no habrá atención al público, ni prestación de servicios de tránsito y transporte en Yopal
6 diciembre, 2024
- Menor de 10 años se habría suicidado en Tauramena
26 julio, 2023
- Aries Vigoth será homenajeado en la edición 55 del Torneo Internacional de Joropo
9 marzo, 2023
- Boyacá ya tiene Política Pública para la Mujer Campesina y Rural
11 octubre, 2023
- Servicio Militar: Cuna de sueños de verdad
4 mayo, 2024
- «Un Nuevo Boyacá le apuesta al agro, al turismo, la inversión empresarial, nuevas energías y gobierno paritario»
15 septiembre, 2023
- Arrancó la prueba piloto de energía fotovoltaica en la vereda La Unión de Yopal
18 septiembre, 2024
- Ocho semovientes fueron incautados en Aguazul, Casanare
4 abril, 2023



30 diciembre, 2024
URT presenta demanda p...

28 diciembre, 2024
Diez mujeres líderes del s...

27 diciembre, 2024
GeoPark entregó más de ...

27 diciembre, 2024
Boyacá Territorio de Sabo...



Contacta con Nosotros
Noticias en Línea





Trabaja con nosotros

